

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai kesalahan ejaan bahasa Indonesia dalam kolom opini surat kabar *Radar Banyumas* edisi Oktober dan November 2022 sehingga dapat disimpulkan sebagai berikut.

1. Kesalahan penggunaan huruf kapital dan huruf miring dalam kolom opini di surat kabar *Radar Banyumas* ditemukan sebanyak 118 data. Kesalahan penggunaan huruf kapital yang ditemukan sebanyak 62 data, sedangkan kesalahan penggunaan huruf miring yang ditemukan sebanyak 56 data kesalahan. Berdasarkan data tersebut, kesalahan yang paling banyak ditemukan, yaitu penggunaan huruf kapital.
2. Kesalahan pada penulisan kata depan dan pemenggalan kata dalam kolom opini di surat kabar *Radar Banyumas* ditemukan sebanyak 20 data kesalahan. Kesalahan penulisan kata depan yang ditemukan, yaitu sebanyak 11 data kesalahan, sedangkan kesalahan pemenggalan kata yang ditemukan, yaitu sebanyak 9 data kesalahan. Berdasarkan data tersebut, kesalahan yang paling banyak ditemukan, yaitu kesalahan penulisan kata depan.
3. Kesalahan penggunaan tanda baca titik (.) dan tanda baca koma (,) dalam kolom opini di surat kabar *Radar Banyumas* ditemukan sebanyak 30 data kesalahan. Data kesalahan penggunaan tanda baca titik (.) yang ditemukan, yaitu sebanyak 10 data kesalahan, sedangkan kesalahan penggunaan tanda baca koma (,) sebanyak 29 data kesalahan. Berdasarkan data tersebut,

kesalahan yang paling banyak ditemukan, yaitu pada penggunaan tanda baca koma (,).

4. Hasil penelitian kesalahan penggunaan dan penulisan ejaan bahasa Indonesia dalam empat kolom opini yang ditemukan di surat kabar *Radar Banyumas* edisi Oktober dan November 2022 ditemukan sebanyak 177 kesalahan. Kesalahan-kesalahan ejaan yang ditemukan disebabkan karena, penulis yang masih belum paham penggunaan ejaan yang benar serta kurangnya ketelitian dan proses penyuntingan yang kurang maksimal oleh editor menyebabkan kolom opini yang diterbitkan tidak sesuai dengan kaidah kebahasaan berita yang seharusnya dalam berita yang diterbitkan oleh suatu media masa haruslah menggunakan bahasa Indonesia yang benar.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dianalisis mengenai kesalahan ejaan bahasa Indonesia dalam kolom opini surat kabar *Radar Banyumas* edisi Oktober dan November 2022, besar harapannya agar editor dari surat kabar *Radar Banyumas* lebih memperhatikan lagi kesalahan ejaan bahasa Indonesia dalam kolom opini yang akan diterbitkan. Selain itu, penelitian ini juga diharapkan dapat menjadi inspirasi untuk penelitian selanjutnya. Tidak hanya menjadikan penelitian ini sebagai referensi saja, diharapkan dalam penelitian selanjutnya juga dapat lebih mengembangkan penelitian yang sejenis.